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文娱

《舞出我人生》

廖智诠释坚强

本报讯（记者 李婕）
《舞出我人生》的十强席位已
经决出八席，最后两个晋级名
额将从容祖儿和卢启迪、爱戴
和沈昕睿、龚蓓苾和袁野三组
选手中决出，节目将在下期播
出。昨晚的节目中，“最美女教
师”廖智与舞伴杨志刚上演了
一支“轮椅舞”。廖智赢得了评
委的一致认可，顺利晋级。

在上周的复活赛中，廖智
放弃了假肢，选择坐在轮椅上
接受舞伴杨志刚的帮助，“我
以前总是告诉自己，我是一个
坚强的符号，我不能倒下。但
今天，坐在轮椅上，我觉得一
个女人最坚强的样子就是这
样，很平静、很温柔，这种温柔
就是极致的坚强。”

《会飞的小精灵》

请盲童“看”电影

本报讯（记者 倪自放）
6月7日，奇幻童话片《会飞

的小精灵》在山东新世纪影院
玉函店举办首映会。中国儿
童少年电影学会将影片《会
飞的小精灵》DVD中国内地
使用版权无偿赠与中国盲
文图书馆，用于盲文电影制
作，本片除6月10日在国内院
线正常上映，还将用于盲人观
影使用。

《会飞的小精灵》讲述一
个长着翅膀的小精灵被以饲
鸟为生的Warre夫妇发现，将
其带回家养育大。小精灵在能
振动双翅之后，便一直渴望和
鸟群一起南飞，于是一段伴随
亲情、友情和梦想的冒险之旅
就此开始。

春晚开门办 邀聘总导演
哈文或不会竞聘
本报记者 任磊磊

期待春晚三十年垄断破冰

央视春晚已经走过了三十
多年的历程，观众对其争议声却
越来越大。虽然央视也在极力进
行改革，但是收效甚微。在去年，
央视提出了开门办春晚的理念，
2013年不仅打通多个渠道让草
根和明星上春晚，还首次把非著
名相声演员郭先生请来，压轴语
言类节目。央视打通上春晚渠道
的做法招致不少非议，有网友认

为，“央视借着垄断春晚的优势，
用春晚为整合旗下节目造势。而

《直通春晚》更是投机取巧，央视
‘摘桃子’走捷径，直接享用地方
卫视的劳动成果。”

对央视春晚改革的呼声很
高，也引起了中宣部的重视。8
日，刘奇葆到央视调研春晚筹备
工作时强调，要以改革创新精神
办春晚，探索新思路、开门办春

晚。“要改革导演选聘机制，面向
全社会邀聘总导演及各门类节
目导演；要创新主创团队选拔机
制，按类别面向业内选聘；要拓
宽节目选拔渠道，集聚全社会最
优节目资源；坚持节俭办春晚。”
由此可见，开门办春晚已经是大
势所趋。中央鼓励央视打破电视
台之间的壁垒，让有能力有想法
的导演融入到春晚团队中来。

传10日春晚方案投稿截止
据悉，央视目前已经开始春

晚方案和总导演的选拔工作，有
消息称春晚方案投标工作或许
在6月10日截止。今年春晚总导
演的选拔方式仍将延续以往的
传统，采取竞聘的方式产生。而
哈文任总导演的两届春晚曾打
破这一传统，采用的是直接任命

制。
不过，2014年春晚，或许不

会是哈文了。记者从哈文团队获
悉，目前哈文及其团队正在筹备
央 视 三 套 的 新 节 目《 黄 金 1 0 0
秒》。该节目制片人杨玲曾告诉
记者，他们购买了该节目两季的
版权，节目从6月2日起每周日晚

九点在央视三套播出，每季有13
档节目，第二季有可能在年底
10、11、12三月播出。这档节目全
部是由哈文的央视春晚班底打
造，因此下半年哈文的工作是把
这档节目做好，没有时间筹备春
晚，可见她几乎是不会竞聘2014
年春晚导演了。

6月8日，中共中央政治

局委员、中宣部部长刘奇葆

到中央电视台调研春节联欢

晚会筹备工作。他强调，要以

改革创新精神办春晚，探索

新思路、开门办春晚，把春节

联欢晚会真正办成全民大联

欢，引领时代新风尚，传递社

会正能量。

刘奇葆说，30年来，春晚

秉持服务人民、传递欢乐、不

断超越的理念，给全国人民

奉献了一道道丰盛的文化年

夜饭，既是中华民族一年一

度家庭团聚的文化中心，也

是中国改革发展的历史见

证，已经成为文化建设的重

要国家项目。

跨界当“中国星”评委引争议

吴吴佩佩慈慈赚赚千千万万

被被指指““二二把把刀刀””

本 报 讯
（记者 邱祎）

因为出任湖北卫
视《我的中国星》评委，吴

佩慈引来不小争议。据媒体爆
料，她1集酬劳约20万人民币，估计
可赚入千万。不少网友认为她太小
咖、不够格当评审。近日，吴佩慈在
接受记者采访时表示，她一直在努
力，希望大家不要对她太严格。

吴佩慈告诉记者，在接到《我的
中国星》邀约时，自己还是有点压
力，“是否有这个资格去评断大家”。
仔细想想，自己已经入行十多年了，
算是演艺界的前辈，也可以给选手
一些客观的意见：“我一开始出道是
歌手，然后开始演电影、当模特、做
主持，涉足的领域算是比较广，这一
点应该可以变成我当评委的一个好
处，我可以比较全面地观察选手。再
加上自己也很喜欢时尚，对形象这
一块比较有研究。艺人形象很重要，
因为观众看重你的才华，可是在他
看到你的第一眼，你的样子必须能

够让他们喜欢你，或者是够深
刻才行。”

非专业明星来选秀节目
当评委，总是避免不了外界
的质疑，像章子怡、黄晓明
也同样承受着巨大的舆
论压力。吴佩慈却力赞

他们的表现，“章子怡一
定有她擅长的地方，既然
她能够成为全世界有影响
力的华人女演员，那她讲的东
西一定是有价值的。音乐最大的
魅力是，不见得每个人都要唱得
很完美，每个人都要科班出身才
能够唱歌，因为我觉得歌曲更多是
情感的表达。黄晓明是台上台下都
非常努力的人，任何选手，只要能够
学到黄晓明20%、30%的努力，他们
都可以成为很优秀的明星”。

在力赞章子怡、黄晓明在节目
中的表现后，吴佩慈表示，自己其实
是一个很犀利的人，跟姐妹相处，经
常会“放出狠话”，此次当评委一定
会发挥自己的优势，点评到位。面对
外界质疑，她更希望通过本报向
观众求情：“请不要对我太严
格。”

中国工笔画大展

学术研讨会举行

本报讯(记者 师文静)
6月7日至9日，由中国美术家
协会、中国美术馆、中国工笔
画学会联合主办的“工·在当
代——— 2013第九届中国工笔画
大展”在本溪召开大型学术研
讨会，邀请近三十位来自全国
各地的著名学术专家、批评家、
艺术家等就工笔画在当代的发
展现状和前景、工笔艺术在当
代文化中的价值和意义等重大
议题展开研讨，为将于12月18日
在中国美术馆开幕的展览进行
学术预热和理论准备。

与会专家就中国工笔画
之“工”的当代意涵进行了分
析，对当代工笔画艺术的多元
发展格局进行了梳理和前瞻
性研讨。多位专家指出，当代
的工笔画创作出现了多元融
合的发展态势，一方面中青年
工笔画家们近年来积极探索
扩大工笔画的艺术创作主题，
融合更多的绘画技巧、构成形
式以及风格。

出席这次会议的有中国
美术家协会常务副主席、分党
组书记吴长江，中国美术家协
会副主席、中国美术馆馆长范
迪安，解放军艺术创作院常务
副院长李翔，中国工笔画学会
代会长冯大中，中央美术学院
教授邵大箴等国内知名的美
术理论家、艺术批评家、艺术
家等近三十位。
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